



Oposición tiene ¡38 candidatos! y Morena 3 (más Monreal y Noroña), dice AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) criticó que el bloque conservador tenga a 38 candidatos para las elecciones del 2024; mientras que, Morena, contabiliza tres y, puede ser que dos más: Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña.

Durante su conferencia de prensa 'mañanera', el mandatario mexicano recomendó a los conservadores que empiecen a ver quién será el candidato, pues 'no es asunto fácil'. "¿Saben cuántos candidatos hay del bloque conservador?, estaba contando ayer, 38, ¿cómo le van a hacer?", cuestionó AMLO. Dentro de la lista destaca el exgobernador Silvano Aureoles, el diputado Gabriel Quadri, la senadora Lilly Téllez, Santiago Creel.



"Quadri, la señora Lilly Téllez, Santiago Creel. ¡No, van a ver! Estaba yo como 38, si no es que más y los que se apunten; entonces, ellos tienen que empezar a ver quién será el candidato, no es asunto fácil", dijo el presidente.

"Quadri, la señora Lilly Téllez, Santiago Creel. ¡No, van a ver! Estaba yo como 38, si no es que más y los que se apunten; entonces, ellos tienen que empezar a ver quién será el candidato, no es asunto fácil", dijo el presidente.

En este mismo tenor, el titular del Ejecutivo 'destapó' a dos posibles candidatos de Morena para las elecciones de 2024: Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña.

A diferencia de la oposición, López Obrador destacó que Morena cuenta con tres candidatos o candidatas para que sean sus sucesores en el cargo: Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López.

Sin embargo, aseguró que puede haber dos candidatos más, como Ricardo Monreal y Noroña.

"Tú me decías de posibles candidatos nuestros. De nosotros hay tres, puede dos más, cinco, y está abierto, en su momento, quién quiera inscribirse, pero hay 3 y pueden dos más: Ricardo Monreal y Noroña", afirmó AMLO.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/10/11/oposicion-tiene-38-candidatos-morena-mas-monreal-norona-dice-amlo-734855.html>